



Etape Réfléchir



Approche sensible et cartes subjectives

Atelier pour Réfléchir

Approche sensible et cartes subjectives | Atelier pour Réfléchir

Représentez votre perception de l'espace !

L'exercice invite les participants à réaliser des croquis, instinctifs et schématiques, rapidement tracés à main levée, qui révèlent la représentation mentale qu'ils se font d'un parcours ou d'un lieu (à partir du souvenir ou de la perception subjective).

Ils seront comparés avec bienveillance, sans jugement.

La production d'une carte collective permettra d'assembler la mémoire commune du parcours ou du lieu afin de révéler la richesse des pratiques spatiales et des émotions au centre de la perception urbaine.



CONSEIL
D'ARCHITECTURE,
D'URBANISME ET DE
L'ENVIRONNEMENT
DU NORD



Une mission d'intérêt public en application
de la loi sur l'architecture du 3 janvier 1977

Association soutenue par
le Département du Nord

